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8 Pieces

4170 m2
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Maison a vendre (83120)
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Découvrez la quintessence de la vie de luxe dans cette villa a couper le
souffle, nichée directement sur le parcours de golf immaculé et a deux
pas de l|'emblématique Saint-Tropez. Entourée d'une végétation
luxuriante et offrant des vues imprenables, cette villa est le refuge idéal
pour tous ceux qui recherchent I'évasion parfaite.**Caractéristiques
intérieures™ S'étendant sur une superficie impressionnante de 340 m2,
cette villa respire la sophistication et le confort a chaque tournant. Le
salon lumineux et ouvert est élégamment meublé, offrant une

atmosphere chaleureuse pour les ...

Discover the epitome of luxury living in this breathtaking villa, nestled directly on the
pristine golf course and just a stone's throw from the iconic Saint-Tropez
Surrounded by lush greenery and offering stunning vistas, this villa of 340M2 is the
ideal retreat for anyone seeking the perfect escape on a plot of 4800M2™Interior
Features™ Spanning an impressive 340 m2, this villa exudes sophistication and
comfort at every tun. The bright, open-plan living area is elegantly furnished,
providing a cozy atmosphere for gatherings. An effortless flow leads from the living
room to the modem, ...

MED ESTATES
9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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